

Campeón Pupo y demás cubanos varados en Perú ya en suelo patrio



La Habana, 3 abr (RHC) El grupo de deportistas que había quedado varado en Perú junto a otros ciudadanos cubanos por la pandemia del coronavirus arribó a la patria en la madrugada de este viernes y ya cumple el período de cuarentena.

En un vuelo especial de la aerolínea Star Perú que tocó tierra cubana poco después de la una de la madrugada en el aeropuerto José Martí, de La Habana, llegaron alrededor de 90 cubanos, incluidos el campeón olímpico de tiro, Leuris Pupo, y el monarca panamericano de Lima-2019 igualmente en pistola rápida, Jorge Félix Álvarez.

También otras nueve figuras del movimiento deportivo cubano, como el entrenador de ambos pistoleros, Meinardo Torres, y ocho voleibolistas insertadas en clubes del país andino, entre ellas Regla Gracia, Gretell Moreno y Diaris Pérez.

“Estamos felices de regresar a la patria. Todos estamos bien de salud. Ha sido un día largo, pero todo salió bien. Tras el arribo nos trasladaron a nosotros tres del tiro y a las voleibolistas a una Villa en la playa de Guanabo, donde pasaremos la cuarentana”, dijo Jorge Félix a Radio Habana Cuba.

Los cubanos habían quedado varados en Perú cuando las autoridades de ese país determinaron el cierre de frontera ante el avance del COVID-19, que mantiene en vilo a la humanidad.

El regreso se logró gracias a un acuerdo entre las cancillerías de ambos países, confirmó a Prensa Latina el embajador de Cuba en Perú, Sergio González, al destacar el éxito alcanzado mediante la estrecha y fluida colaboración.

González señaló que la operación es un ejemplo de manejo eficiente de crisis para llegar a una solución, en que resulta clave la voluntad general y el propósito compartido de contribuir a la más pronta y efectiva salida a problemas que surgen a cada minuto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/218640-campeon-pupo-y-demas-cubanos-varados-en-peru-ya-en-suelo-patrio>



Radio Habana Cuba